

Einfache Anfragen

2018-541

248 080.50 Verkehr; Verkehrsplanung; Verkehrssicherheit

Kirchenfeldstrasse; Häubi Kreuzung; gefährliche Verkehrssituation

Clerc Anton, FDP: Der Redner arbeitet seit Juni an der Kreuzung Friedhofweg-Kirchenfeldstrasse. Dort befindet sich ein Fussgängerstreifen. Ab und zu kommt es vor, dass auf der Seite von Presto Pizza Auto's parkiert sind (teilweise auf dem Trottoir) und daher die Übersicht nicht mehr vorhanden ist. Die Auto's sind an dieser Stelle mit 50 km/h unterwegs. Bei der Überquerung schaut sich der Redner mehrmals um, bevor er die Strasse quert. Der Redner findet die Situation gefährlich. Der Redner möchte wissen, ob die Gemeinde davon Kenntnis hat und ob die Möglichkeit besteht, eine Verkehrsberuhigung vorzunehmen, damit die Situation sicherer wird.

Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Der Redner wurde informiert, dass die genannte Verkehrssituation bereits einmal ein Brennthema war. Sicherlich besteht dort Handlungsbedarf.

